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  ВИЗИТ  

Для сотен пациентов

ВЗЯЛИСЬ ВСЕМ СЕЛОМ
ИНИЦИАТИВА. В алексеев-

ском селе Подсереднем благо-
устраивают родник «Первая 
лощина». Такую инициативу 
местных жителей поддержали в 
областном конкурсе социально 
значимых проектов. На её во-
площение местные активисты и 
члены ТОСа получили 300 тыс. 
рублей из регионального бюд-
жета. По проекту на роднике 
установят купель. Первым ша-
гом к благоустройству терри-
тории стала её очистка. Тут на 
субботнике дружно и слаженно 
трудились жители села: выру-
били старые деревья и кустар-
ники, убрали сухие ветки и му-
сор, завезли грунт и выровня-
ли участок. А местные умель-
цы изготовили и уже устано-
вили сруб купели. В декабре её 
освятят, а весной на источнике 
высадят деревья и кустарники, 
установят малые архитектур-
ные формы.

ПУСТЬ ЗВУЧИТ  
ДЕТСКИЙ СМЕХ

ДЕМОГРАФИЯ. В двух се-
мьях Валуйского городского 
округа родились двойни.  
В семье Евгения и Натальи Ан-
дросовых из села Принцевка 
на свет появились дочери Ели-
завета и Евгения. А у Алексея 
и Юлии Баромыченко из Валу-
ек родились сын Максим и дочь 
Мия — третий и четвёртый ре-
бёнок пары. У Баромыченко уже 
подрастают дочери Арина и Ки-
ра, а теперь семья стала много-
детной. По доброй традиции, 
которая сложилась в Валуйском 
городском округе, родителям 
новорождённых вручили коля-
ски, игрушки и цветы. Глава му-
ниципалитета Алексей Дыбов 
поздравил родителей с важным 
событием в их жизни, пожелал 
тепла домашнего очага и чтобы 
в их домах всегда звучал дет-
ский смех, а малыши росли здо-
ровыми и радовали мам и пап.

УКРАСИЛИ ИВАМИ
БЛАГОУСТРОЙСТВО. Но-

вооскольцы высадили ивовую 
аллею вдоль велопешеходной 
дорожки у реки Оскол, кото-
рую недавно открыли. Более 
150 новооскольцев собрались 
в пикник-парке «Остров», что-
бы насладиться красотой осен-
ней природы и поучаствовать в 
экологическом месячнике. Ор-
ганизаторы субботника предло-
жили высадить вдоль новой ве-
лопешеходной дорожки с двух 
сторон на протяжении 6 км са-
женцы ивы. Несколько сортов 
деревьев с закрытой и открытой 
корневой системой вырастили 
в местных питомниках, поэто-
му саженцы легко адаптируют-
ся на новом месте. Начальник 
управления сельского хозяйст-
ва и природопользования адми-
нистрации Александр Молчанов 
отметил, что запланировали  
обустройство береговой зоны и 
даже очистку реки.

УРОК В ЛЕСУ
ЗЕЛЁНЫЕ НОВОСТИ. Чер-

нянские школьники изуча-
ют природу родного края на 
прак тике. Благодаря экологи-
ческому проекту, разработан-
ному районными управления-
ми сельского хозяйства и обра-
зования, группа учеников по-
бывала в урочище Лутово. В пу-
ти мальчики и девочки изучили 
познавательные памятки и от-
ветили на вопросы викторины 
«Мир живой природы». В ле-
су ребята увидели подкормоч-
ные площадки и кормушки для 
диких животных, познакоми-
лись с принципами работы уста-
новленных на них приборов ви-
деофиксации, а также самосто-
ятельно попробовали рассчи-
тать возраст и высоту деревьев. 
Подобные практические заня-
тия посетят и другие школьни-
ки района.

  ОБЛАСТЬ

Ирина ДУДКА,  
Сергей ШЕВЧЕНКО

25 октября глава региона побы-
вал в Старооскольском округе с 
рабочим визитом. В первую оче-
редь он осмотрел место, где на 
днях начнётся строительство 
быстровозводимого инфекцион-
ного центра на 450 пациентов.
Площадка находится в юго-за-
падном районе Старого Оско-
ла, её выбрали из-за удобной 
логистики и доступности ин-
женерных коммуникаций.

Уже подписано постановление администра-
ции Старооскольского округа о передаче участ-
ка управлению капстроительства и решается во-
прос о привлечении подрядчиков, которые смо-
гут задействовать на стройке 1 500 человек в сут-
ки. За образец взяли госпиталь, построенный в 
башкирском Стерлитамаке, поэтому специали-
сты из Башкирии задействованы как эксперты.

Ошибиться нельзя
Главным врачом будущего центра станет ин-

фекционист Лолита Толмачёва — заведующая 
детским инфекционным отделением староосколь-
ской окружной больницы Луки Крымского. С мая 
2020 года она работает во взрослом отделении ко-
вид-госпиталя, где лежат 86 человек.

— Начиная с сегодняшнего дня вы принимае-
те участие в совещаниях, очень быстро начинаем 
знакомиться с технической документацией: здесь 
ошибиться нельзя ни при проектировании, ни при 
строительстве, — обратился к ней губернатор. — 
И второе направление — формирование штата.

Уже есть примерное штатное расписание, ори-
ентированное на работу ковид-госпиталя, уком-
плектованность врачебными ставками 45–50 %. 
По словам главврача окружной больницы Свет-
ланы Немцевой,  сейчас по факту так и есть.

— Средний медперсонал мы обговорили с ди-
ректором медучилища: в этом учебном году, в ию-
не, выпускаются 140 медсестёр, мы их можем с ян-
варя взять на работу по графику 2/2 как младший 
медицинский персонал. И ещё 48 фельдшеров вы-
пускается, — озвучила она. 

— Со средним медперсоналом вопрос решён? — 
уточнил губернатор.

— Если сработаем с училищем, то спокойно за-
кроем вакансии даже без ущерба основному госпи-
талю, а врачей будем потихонечку набирать, — за-
верила Немцева.

С кислородной станцией
Главным вопросом совещания по строитель-

ным вопросам, которое состоялось после объезда, 
также стало возведение инфекционного центра.

— Мы максимально привязались к объекту, по-
строенному в Стерлитамаке, значит, по сути, проек-
тно-сметная документация на объект существует. 
Сейчас она проходит корректировки в связи с тем, 
какое будет наполнение. За выходные мы отработа-
ли яковлевский госпиталь (под Белгородом. — Прим. 
ред.) и с утра решили, что старооскольский сделаем 
таким же, — рассказал заместитель губернатора — 
начальник департамента строительства и транспорта 
Владимир Базаров. — Сейчас мы с коллегами от-
рабатываем медицинскую программу: какое будет 
оборудование в комнатах, где будут розетки и т. д.

Вячеслав Гладков потребовал ускориться, что-
бы начать земляные работы на 
двух объектах. Обсудили и во-
просы питания пациентов: бу-
дут ли в инфекционных центрах 
собственные пищеблоки, отда-
дут ли питание на аутсорсинг 
сторонней компании либо бу-
дут справляться пищеблоками в 
существующих больницах.

Вячеслав Гладков задал вопрос о стимулирую-
щих выплатах медикам, которые будут работать 
в новых больницах.

— Все, кто в этом процессе заявлен, точно 
должны понимать, что они получают за это возна-
граждение. Мне нужно знать, в каком объёме, — 
сказал губернатор и попросил предоставить ему 
соответствующие расчёты.

Отдельно обсудили оборудование кислород-
ной станции. В новых госпиталях будут станция 
по производству кислорода объёмом 8 тонн в сут-
ки и резервуары с запасом на трое суток.

Напомним, правительство Белгородской обла-
сти срочно вносит поправки в бюджеты на 2021 и 
2022 годы. На строительство быстровозводимых 
госпиталей направят более 5 млрд рублей, а на 
их оснащение — ещё свыше 1 млрд.

Студенты помогут
Кадровое наполнение новых центров 26 октя-

бря обсудили и на заседании профильных коми-
тетов Белгородской областной Думы.

Первый вице-спикер областной Думы Елена 
Бондаренко поинтересовалась, как правительст-
во решит вопрос с кадрами для новых больниц на 
фоне уже существующего дефицита врачей. Зам-
начальника департамента здравоохранения Еле-
на Андронова заявила, что сюда будут распреде-
лять специалистов из других учреждений, сооб-
щили в пресс-центре облдумы.

— Да, врачи болеют. Им тоже нужны переры-
вы и отпуск, но просчитали, посмотрели, будет на 
некоторых специалистов выше нагрузка, но в рам-
ках допустимой Минздравом, будет временное 
штатное расписание, — подчеркнула она.

Студенты третьего и четвёртого курсов медин-
ститута БелГУ уже прошли аккредитацию и будут 
работать в госпиталях в качестве среднего медперсо-
нала. Ординаторов первого и второго годов обуче-
ния задействуют в качестве врачей — они уже рабо-
тают с ковидом в амбулаторном звене на базе поли-
клиники № 6 Белгорода. Кроме того, сюда хотят по-
звать студентов, которые ещё не приняли решение, 
работать в амбулаторном или стационарном звене.

— Это фактически их практика, у них с октя-
бря по март — подготовка согласно образователь-
ной программе, официально этот ресурс будем ис-
пользовать, — отметила Елена Андронова.

При этом уровень оплаты труда студентов бу-
дет сопоставим с уровнем оплаты работающих 
медсестёр и врачей.

— У нас есть возможность финансово поддер-
жать их мужество, решение прийти в отрасль до-
срочно. Это уровень их заработной платы и вдо-
бавок для тех, кто либо в отделении неотложки 
амбулаторно, либо в ковидном госпитале согла-
шается работать, — федеральные выплаты через 
ФОМС наравне со взрослыми, состоявшимися 
специалистами. Там дифференциации, никакого 
ущемления прав нет. Студенты понимают, что ма-
териальное стимулирование присутствует. И, кро-
ме их этической сознательности, они получают 
все положенные суммы, — заметила Андронова.

Также региону удалось привлечь на работу 40 
врачей за счёт программы обеспечения медиков 
жильём.

УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ!
СЛЕДУЮЩИЙ НОМЕР ГАЗЕТЫ «БЕЛГОРОДСКИЕ
ИЗВЕСТИЯ» ВЫЙДЕТ В СРЕДУ, 3 НОЯБРЯ.

В НОВЫХ ГОСПИТАЛЯХ БУДУТ СТАН-

ЦИЯ ПО ПРОИЗВОДСТВУ КИСЛОРОДА 

ОБЪЁМОМ 8 ТОНН В СУТКИ И РЕЗЕРВУ-

АРЫ С ЗАПАСОМ НА ТРОЕ СУТОК.

Сергей ШЕВЧЕНКО

Премьер-министр Михаил Ми-
шустин подписал распоряже-
ние правительства РФ о рас-
пределении между реги-
онами 56 млрд рублей.

Кабмин принял решение до-
полнительно направить в регионы  
56 млрд рублей на поддержку си-
стем здравоохранения. Деньги пой-
дут на покрытие расходов, которые 
связаны с оказанием страховой мед-
помощи. В правительстве отмечают, 
что деньги позволят медикам сосре-
доточить ресурсы на противодей-
ствии коронавирусу и финансовом 
обеспечении стационарного лече-
ния в регионах.

— Для этого необходимо мо-
билизовать резервы и возможно-
сти нашей системы здравоохране-
ния. Правительство дополнитель-
но выделило на её поддержку свы-
ше 56 млрд рублей. Необходимые 
для этого документы подписаны. 
Средства поступят в регионы пре-
жде всего для оказания медицин-
ской помощи заболевшим ковидом 
и гражданам с подозрением на не-

го. Люди продолжат получать ле-
чение совершенно бесплатно — 
по полису ОМС — во всех субъек-
тах Российской Федерации, — за-
явил Мишустин 26 октября на ко-
ординационном совете по корона-
вирусу.

В Белгородскую область напра-
вят 217,8 млн рублей. Кроме того, 
кабмин распределяет между ре-
гионами 4 млрд на закупку специ-
альных лекарств для пациентов с 
коронавирусом в больницах — об 
этом станет известно в ближай-
шее время.

Минздраву поручено в течение 
месяца заключить с регионами со-
глашения и перечислить деньги. В 
кабмине заявили, что в июне — 
июле правительство уже выдели-
ло регионам 110 млрд рублей до-
полнительных средств.

«Дополнительное финанси-
рование поможет повысить запас 
прочности систем здравоохране-
ния в регионах, позволит продол-
жить бороться с распространени-
ем коронавируса, не сокращая рас-
ходы на плановую медицинскую 
помощь», — говорится в сообще-
нии правительства.

  ПОЛИТИКА

С новым уставом
Сергей ШЕВЧЕНКО

Министерства с 2022 го-
да заменят нынешние де-
партаменты — всё это 
часть кардинального из-
менения структуры регио-
нального правительства.

Референт губернатора по 
правовым вопросам Иван Буд-
лов на заседании профильных 
комитетов областной Думы  
26 октября рассказал о пред-
ложениях по изменению уста-
ва области, которые предпола-
гают реформирование струк-
туры правительства. Вместо 
департаментов (сейчас их 11)  
в области появятся министерст-
ва и управления. Министерства 
будут делиться на департамен-
ты и отделы.

Важно, что членами прави-
тельства теперь будут не все 
главы департаментов (будущих 
министерств).

— Членами правительства 
Белгородской области являют-
ся губернатор и его заместите-
ли. Ранее в состав также входи-
ли руководители департамен-
тов, секретарь Совета безопа-
сности, руководитель предста-
вительства правительства об-
ласти при правительстве РФ. То 
есть с 2022 года членами пра-
вительства станут только заме-
стители губернатора, — под-
черкнул Будлов.

К слову, заместителем губер-
натора, согласно изменениям 
в уставе, должен стать и глава  
администрации губернатора 
(сейчас её возглавляет Алексей 
Семенихин). 

  ЭКОНОМИКА

Поддержка  
из резервов

Поскольку с 30 октября по  
7 ноября приостанавливается 
работа организаций и индиви-
дуальных предпринимателей, 
оказывающих услуги в сфе-
рах туризма и гостеприимства, 
общественного питания и др., 
правительство РФ планирует 
возобновить меры поддержки 
для малого и среднего пред-
принимательства в постра-
давших отраслях. Это безвоз-
мездные гранты на зарплаты и 
льготные кредиты. Меры под-
держки заработают с 1 ноября.

Для получения безвозмездно-
го гранта на зарплату персона-
ла (на каждого 1 МРОТ — 12 792 
руб лей) белгородские предприни-
матели могут подать заявление с  
1 ноября по 15 декабря через лич-
ный кабинет на nalog.ru. Деньги 
выплатят через восемь рабочих 
дней с даты подачи заявления.

Кроме этого, участники про-
граммы льготного кредитования 
ФОТ 2.0, а также компании МСП, 
созданные с 1 июля 2020 года, 
могут воспользоваться льготным 
кредитом при условии сохранения 
занятости под 3 % годовых. Рас-

считать максимальный размер 
кредита можно по схеме: МРОТ х 
число сотрудников х 12 месяцев. 
Однако заём может быть не более 
500 млн рублей. Первые полгода 
выплачивать кредит не придётся, 
а в следующие 12 месяцев пред-
стоит вернуть и основной долг, и 
проценты.

На эти меры поддержки могут 
претендовать туроператоры и тур-
агенты, экскурсионные компании, 
гиды, гостиницы, отели и т. д., са-
натории, общепит, организаторы 
выставок, конференций и развле-
кательных мероприятий, музеи.

Также Банк России рекомен-
довал кредиторам в ноябре — де-
кабре реструктурировать займы 
бизнесу и физлицам по собствен-
ным программам. Такие програм-
мы могут включать отсрочку пла-
тежей, увеличение срока кредита 
для снижения ежемесячных пла-
тежей и другие варианты, кото-
рые бы сделали посильным об-
служивание долга. Основаниями 
для изменения условий договоров 
могут быть заболевание заёмщика 
ковидом (включая членов семьи) 
или снижение доходов.

  АКТУАЛЬНО

На зарплату

Площадку в 
юго-западном 

районе Ста-
рого Оскола 
выбрали из-
за удобной 

логистики и 
доступности 
инженерных 

коммуника-
ций. Вячеслав 

Гладков лично 
следит за 

ходом строи-
тельства 
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